

## La familia de Anil

Anil es un chico Mauriciano y alemán que vive en Mauricio. Tiene 15 años, nació en Alemania y tiene raíces en India gracias a su padre.

Su padre era mauriciano, tiene 2 hermanos y 3 hermanas. Los antepasados de sus padre fueron llevados a Mauricio com para trabajar en los campos de caña de azúcar. La religión de su padre es hindú. La familia de su padre está en Mauricio desde hace un siglo. Uno de sus tíos estuvo en el ejército inglés para participar en la Segunda Guerra Mundial. La mayoría de su familia vive en Poste de Flaq que es un pueblo. En la familia se habla hindi y criollo mauriciano.

La madre de Anil es una alemana que vino a Mauricio por el turismo. Los padres de su madre nacieron durante la 2da Guerra Mundial. Su madre es del sudoeste de Alemania, cerca de la frontera con Francia. Era protestante y en su familia se habla alemán.

